

Erntedankfest im Dom zu Salzburg am „Dirndlgwandl–Sonntag“

Einladung

10. September 2006

9.30 Uhr Hofstallgasse

- Aufstellen zum geordneten Kirchgang
- Trachtenmusikkapelle Leopoldskron-Moos
 - Erntekrone
 - Ehrengäste
 - Mädchen und Burschen in Tracht
 - Bürgergarde und Schützen
 - Fahnenblock
 - Heimatvereine
 - Chöre und Blasmusik
 - Bauernschaft und Bevölkerung



9.45 Uhr Hofstallgasse – Franziskanergasse – Dom

Einzug zum Festgottesdienst

9.50 Uhr Festung Hohensalzburg

Begrüßungssalut der Festungsprangerstutzenschützen

10.00 Uhr Dom zu Salzburg

Festgottesdienst mit Schützenkurat Prälat Balthasar Sieberer
Missa brevis in G von W. A. Mozart
Ausführende: Salzburger A-Cappella Chor, Chor SalTo Vocale
und Trachtenmusikkapelle Leopoldskron-Moos

11.15 Uhr Domplatz – Residenzplatz

Festzug der Kirchenbesucher

Aufstellung vor der Alten Residenz - Landeshypothekenbank,
Neue Residenz, Kapitelplatz, Festungsgasse, Stieglkeller

12.15 Uhr Stieglkeller

Frühschoppen mit der Trachtenmusikkapelle Leopoldskron-Moos,
Einlagen des Heimatvereins „D' Bergkräutln“,
Präsentation verschiedener Salzburger Dirndlgwandln, ange-
fertigt von Schülerinnen der Hauswirtschaftsschule Klessheim;
durch das Programm führt Michael Grabner.

Programmänderungen vorbehalten

Mit der Leitung der Mönchsberg-Garagen konnte ein ermäßigter Tarif vereinbart werden –
4 Stunden kosten 3,- €, 8 Stunden – 5,- €; Bestätigung durch Stieglkeller auf der Parkkarte

Danksag'n im Dom zu Salzburg

In unserem Brauchtum und im Kirchenjahr nimmt der Erntedank traditionell einen wichtigen Stellenwert ein. Aus diesem Grunde richten die in der Landeshauptstadt Salzburg bestehenden volkskulturellen Verbände auch heuer wieder im Dom zu Salzburg das **Danksag'n** gemeinsam aus. Dank zu sagen gilt es nicht nur für die Früchte der Natur, sondern auch für den Arbeitsplatz, für Gesundheit und Frieden oder für ganz persönliche Ereignisse.

Nach dem Festgottesdienst findet im Stieglkeller in der Festungsgasse ein **Frühschoppen** statt. Anspruchsvolle heimische Blasmusik und Volkstanzvorführungen werden bei diesem freundschaftlichen und gemütlichen Beisammensein geboten. Ein besonderes Augenmerk gilt dabei unseren heimischen Trachten. Die Schülerinnen der Hauswirtschaftsschule Klessheim schneiden im Rahmen ihrer Ausbildung verschiedene Dirndlgwandln, die sie beim Erntedankfest als Beitrag zum **Salzburger Dirndlgwandl-Sonntag** zeigen.

Namens der volkskulturellen Verbände – der Brauchtumschützen, der Heimatvereine, der Chöre und der Blasmusik – lädt die Kulturabteilung der Stadt Salzburg zur Teilnahme an diesen Veranstaltungen herzlich ein.



Die Mitwirkenden stellen sich zur Gestaltung des Festprogrammes ehrenamtlich zur Verfügung – dafür gilt ihnen unser aufrichtiger Dank